
 
 « Jésus lui dit : « Viens ! » 
Pierre descendit de la barque 
et marcha sur les eaux pour al-
ler vers Jésus.  Mais, voyant la 
force du vent, il eut peur et, 
comme il commençait à enfon-
cer, il cria : « Seigneur, sauve-
moi ! » Aussitôt, Jésus étendit 
la main, le saisit et lui dit : 
« Homme de peu de foi, pour-
quoi as-tu douté ? » » 
(Mt 14,29-31) 

   
Seigneur Jésus, 
en entendant ce récit, on 
pense surtout à Pierre … 
Alors que c’est nous qu’il faut 
regarder. 
Quand tout va bien, on s’en at-
tribue souvent les mérites … 
et quand cela va mal … 
c’est la faute à pas de chance. 
Mais de Toi, on parle peu ! 
 


